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Pastor, Brian Kocourek 
 

Inclinemos nuestros rostros en oración. Amado Padre misericordioso, estamos 

muy agradecidos, Señor, por tener este privilegio Señor, cuando quedan estos 

pocos días en la tierra, por reunirnos para prepararnos, Señor, ver venir el gran 

número 82, el cambio del cuerpo. Y Señor, sabemos que está en su tiempo. Pero 

aun así sabemos que un día con Dios son 1000 años con el hombre. Pero 

permítanos pensar tus pensamientos. Luego Mañana nos despertaremos y 

seremos cambiados. En el nombre de Jesús oramos. Amén. 
 

Pueden sentarse. Uds. saben, yo pienso en Abraham y Sarah. Ellos se 

levantaron un día y fueron cambiados. Y ellos se emocionaron tanto que 

comenzaron apoyándose el uno al otro. Así que, de todos modos, teníamos 

preguntas y respuestas ayer y tuvimos 44 personas.  
 

Así que yo creo que es muy, muy bueno, porque si Uds. ven las preguntas que 

ellos hacían, y las respuestas, ven que todos los hermanos están entrando en 

una unidad de la fe, que es Hebreos 4, dice: Cuando venga el ministerio 

quíntuple, cuando entren en la unidad de la fe, entonces todo habrá terminado. 

Y fue tan conmovedor de ver de todo el mundo, y cuáles eran sus preguntas que 

todos tenían, era qué hacer frente a ahora mismo. Uds. saben, ellos ya no tenían 

preguntas sobre el casamiento y el divorcio. y cosas así. Uds. saben, algo así 

como dijo Pablo, sigan adelante vayan a la doctrina de Cristo. 
 

Pregunta Nº 1: Hebreos 11:39 Y todos estos, habiendo obtenido un buen 

informe por medio de la fe, no recibieron la promesa: 40 Dios proveyó algo mejor 

para nosotros, para que sin nosotros no fueran perfeccionados.  
 

[Bueno, Uds. saben, eso realmente nos dice que no obtenemos un cambio antes 

que ellos. Nosotros obtenemos un cambio con ellos.] 
 

También, de su sermón La Estatura De Un Varón Perfecto 62-1014M P:142 

¿Lo captan? Estas personas que murieron, aquí, están dependiendo y 

esperándonos a nosotros. Así que, esta Iglesia tiene que llegar a la 

perfección, para de esta manera poder traer la resurrección. Y ellos están 

debajo, almas debajo del altar, esperando que esta Iglesia alcance Su perfección, 

para cuando Cristo venga. 
 

[Así que estamos buscando que esta iglesia llegue a esta perfección.] 
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Pregunta Nº 1: ¿Existe algún vínculo, entre los vivos y los muertos, que 

provoque o haga que la resurrección suceda?  
 

Respuesta No 1: Claro, el vínculo es este, nosotros tenemos la misma Palabra. 

La misma vida está en nosotros. Ellos murieron en la fe teniendo la misma 

palabra. Nosotros morimos en la fe teniendo la misma palabra. ¿Ven?, el 

Hermano Branham no vino a traer una nueva doctrina o una nueva revelación o 

cualquier cosa. Vino a restaurar. Él nos ha restaurado de nuevo al día de Pablo. 

Entonces, cuando veamos a Pablo, él tendrá 20 años, como yo. Muy bien. El 

hermano Vayle estará de 20, como yo. El Hermano Branham tendrá 20, como yo. 

Justin, tú tendrás 20 como ellos. Vamos a ser hermanos y somos hermanos. Y 

así, vemos que ellos tienen la misma revelación que nosotros tenemos. Y esta 

perfección de la que estamos hablando, a la que llega la novia, no es una 

perfección como si fuéramos personas perfectas, es una perfección ya que 

somos un pueblo maduro en la palabra. ¿Correcto? Así que no fue solo para la 

novia del tiempo del fin sino es toda la novia de todas las edades. 
 

"Por un solo Espíritu todos hemos sido bautizados en un solo cuerpo" [Entonces 

fueron bautizados en un solo cuerpo. Uds. fueron bautizados en un solo cuerpo.] 

Recuerden que es "porque Dios es el que en vosotros produce así el querer 

como el hacer, por su buena voluntad". Eso no fue solo para la Novia del 

Tiempo del Fin, esa es la Novia de todas las edades.   
 

Y Pablo dijo en Romanos 8:10 Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en 

verdad está muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia. 

(Ese es un tipo correcto de pensamiento, piensen Sus pensamientos: "Dejen que 

la mente que estaba en Cristo esté en ustedes." Eso fue dicho para todas las 

edades, eso no es nuevo para nosotros en el tiempo del fin.) 
 

Y luego dijo: 11 Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús 

mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará 

también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros. 
 

Eso ha sido para la novia de Dios desde el día de Pentecostés hace 2000 años.  

12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, para que vivamos 

conforme a la carne; 13 porque si vivís conforme a la carne, (conforme a ustedes 

mismos) moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, 

viviréis. 
 

Esa es la promesa del Espíritu Santo desde los primeros días de Pentecostés. 
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14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de 

Dios. 15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en 

temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: 

¡Abba, Padre! ¿Uds. creen que aquellas personas que dieron su vida por este 

Evangelio, lo hicieron con temor? Ellos tenían Su Espíritu, no temor. De buena 

gana se adelantaron y dijeron: Oigan, pongan sus flechas aquí mismo, allí mismo, 

¿correcto? Tomen sus armas, Uds. saben, señor presidente, y ponga allí mismo 

porque estoy listo para irme. Y ellos no tenían temor. 
 

16 El Espíritu mismo da testimonio con nuestro espíritu de que somos hijos de 

Dios: El propio Espíritu de Dios da testimonio en ustedes.  
 

El propio espíritu de Dios da testimonio en Uds. ¿Cómo? Él hace cosas que a 

Uds. les gustaría. Él pone en su mente la voluntad y luego lo hace. 
 

Entonces, si la misma Palabra que fue dada en aquel entonces produjo 

resultados, así hoy hará lo mismo, la misma Palabra, la misma Vida producirá los 

mismos resultados hoy. 
 

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 2 - La Visión De Patmos P:32 Así mismo 

es la iglesia. La vid ha sido partida y se han injertado otras ramas. Han injertado 

ramas bautistas, ramas metodistas, ramas presbiterianas, y ramas 

pentecostales. Y dichas ramas están produciendo fruto bautista, metodista, 

presbiteriano y pentecostal (lo cual viene de sus simientes denominacionales). 

Pero si la Vid llegara a producir otra rama propia, será igual a la Vid. Será 

una rama igual a la que fue producida allá en Pentecostés. Tal rama hablará 

en lenguas, profetizará, y tendrá el poder y las señales del Jesucristo 

resucitado. ¿Por qué? Porque estará prosperando de los recursos naturales de 

la misma Vid. Vea Ud., no fue injertada en la Vid, NACIO en la Vid. Cuando 

aquellas otras ramas fueron injertadas, sólo podían producir de su propio 

fruto porque no habían nacido de esa Vid. Ellas no saben nada de la vida 

original ni del fruto original. No pueden saber por cuanto no nacieron allí. 

Pero si de allí hubieran nacido, la misma vida que estaba en el tronco 

original (Jesús) hubiera pasado por ellas, y por medio de ellas se hubiera 

manifestado.  
 

[El Hermano Branham dijo que cuando estuvo en California, él vio un árbol que 

tenía naranjas y tangelos, limones y otras cosas. Y él dijo ¿cómo podría ser eso 

posible? Él dijo: Bueno, porque la rama da su fruto original. Así que trae a los 

bautistas y los metodistas y los episcopales y los católicos y cualquier 

denominación que sean, y van a dar fruto de bautistas y metodistas y 
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presbiterianos, porque eso es lo que son, a pesar de que están viviendo de la 

vid, que es Cristo. BIEN, él dice que fue injertado en la vid.] 
 

Juan 14:12 De cierto, de cierto os digo: El que en mí cree, las obras que yo hago, 

él las hará también; y aun mayores hará, porque yo voy al Padre. 
 

Así que es sólo cuestión de tiempo. Recuerden, 1,000 años con el hombre es 

solo 1 día con Dios, así que comiencen a pensar como Dios piensa, y mañana 

ustedes y ellos lograrán el cambio juntos. También, no olviden que William 

Branham no vino con un nuevo Mensaje, Él dijo: "Yo sólo prediqué lo que Pablo 

predicó". Y Pablo dijo: "Si alguno os predica diferente evangelio del que habéis 

recibido, sea anatema". Eso es Gálatas 1:6 y 1:9  
 

Así que Uds. ven cuán importante es decir lo que Pablo dijo. Por lo tanto, si no 

pueden encontrar lo que el hermano Branham nos dice en este Mensaje de la 

Biblia, es mejor que comiencen a buscarlo, porque está ahí. Y si no pueden 

encontrarlo, es porque para empezar Uds. no entienden lo que él dijo. 
 

Así como cuando el Hermano Branham dijo en Apocalipsis 12, la cola del diablo, 

él miró a la serpiente. Tomó su cola y arrastró un tercio de las estrellas. Entonces 

ven que no era su cola, Uds. saben, como si tuviera una cola. Pero fue un relato 

que él dijo. En otras palabras, no era la COLA. Fue un relato que él contó. Uds. 

dicen, bueno, espérese un minuto. Ahora, ¿dónde está el versículo de la Biblia 

para eso? Bueno, en Isaías 9 y 15, dice el anciano y honorable. Él es la cabeza. 

Pero el profeta que enseña mentiras, ese es el diablo, ese es el cuento. Así que 

Uds. ven, él estaba exactamente con la escritura sobre eso. Y la gente 

simplemente no lee sus escrituras, y no tienen la habilidad porque no han nacido 

de nuevo, yo lo siento. 
 

Pregunta Nº 2 Primera cita: ¿Para Qué Fue Dado El Espíritu Santo? 59-1217 

P:29 El mismo Espíritu Santo que salvó a los luteranos, que santificó a los 

metodistas, que bautizó a los pentecostales, ahora está poniendo en orden la 

Venida del Señor Jesús. Entonces, será tan poderoso (ese Cuerpo), que 

entrará a este Grupo, una Iglesia, que sacará a los demás de las tumbas. Allí 

habrá una resurrección. 
 

Respuesta Nº 2) Así que estamos viendo a ese que está aquí, y él es el mismo 

que estaba ahí atrás hace 2.000 años. Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por 

los siglos. Dios estaba en Jesucristo reconciliando al mundo consigo 

mismo. Y ese mismo Dios está aquí llevando a cabo Su Parousia, que, según 

Jesús, y Pablo, y Pedro, y Juan y Santiago Él tiene 86 señales y eventos 
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asociados con Su presencia. Y Uds. dicen: Bueno, ¿cómo Ud. sabe eso? Porque 

él lo dijo. Él dijo así. Dijo que habría guerras y rumores de guerra. Dijo que 

muchos serán perseguidos. Él dijo todas estas señales y eventos. Y si nos 

detenemos y pensamos, sí, esas son señales y esos son eventos que están 

ocurriendo. Entonces, si todas estas señales y eventos declaran Su Parousia, 

entonces aquel está aquí realizando lo que Él dijo que haría. Y Él está en la 

iglesia obrando en Sus Elegidos de nuevo “el querer y el hacer” tal como el 

Apóstol Pablo dijo que Él haría. 
 

Dios está aquí y lo está haciendo. Simplemente estamos reposando y estamos 

escuchando. Uds. saben, si Uds. escuchan la voz del Señor. Así que 

escuchamos, estamos poniendo atención a lo que él está haciendo. El resto del 

mundo no está prestando atención. Están enfocados sobre el ucraniano, y esto 

y aquello. Y ellos ni siquiera entienden por qué Rusia está ahí abajo. El Hermano 

Branham, en 1951 dijo: “Cuando Rusia vaya por el petróleo”. Entonces, Uds. 

saben, si ellos creyeran en un profeta vindicado, habrían estado esperando que 

esto sucediera, pero no es así. 
 

Pregunta No 3: Quisiéramos Ver A Jesús 62-0712 P: 84 ... así ha llegado la 

Iglesia en los días de Lutero, en los días de Wesley, en los días de los 

Pentecostales, y ahora justo antes que la Piedra de Corona entre en Ella, esa 

Iglesia tiene que ser alisada tan perfectamente, al grado que el mismo ministerio 

que Él hizo aquí, estando Su mismo Espíritu tan predominante, traerá a ese 

mismo Cuerpo dentro de Él, y resucitará toda la cosa. Eso es exactamente. 

¡Amén! ¡Gloria a Dios! 
 

Entonces, ¿quién lo está haciendo? Dios lo está haciendo. Así que Uds. saben, 

“Estoy cansado de esperar”. "Esto será dentro de una semana, o será dentro de 

un mes, o dentro de un año ahora, o dentro de 10 años”. No, solo pare, pare, 

pare eso. Piensen Uds. como Dios piensa, "Mañana, mañana voy a buscar mi 

cambio". Porque escuchen, en la mente de Dios es mañana. Uds. saben, Él no 

ha cambiado con los tiempos. Dios no es un objeto del tiempo, pero Él ha dicho, 

Muy bien, mañana sucederá. En otras palabras, Él dijo después de dos días, 

¿correcto? Ya hemos tenido 2000 años, así que viene mañana, mañana. Mañana 

me despierto con mi cambio, mañana. Mañana tendré 20 años Pablo tendrá 20 

años. Mañana William Branham tendrá 20 años. Mañana lee Vayle tendrá 20 

años. Mañana, Michael y Don y yo, Uds. saben como viejos Chicos cascarrabias, 

vamos a tener 20 años. 
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Pregunta No. 3: ¿Cumple el Espíritu la resurrección a través de la Novia del 

tiempo del fin?  
 

Respuesta No 3: Él nos dijo que la resurrección yace en él. "Él es la 

Resurrección y la Vida". Eso es lo que Él mismo dijo, y no cambia. Entonces de 

eso se trata la Parousia.  
 

¿Cuál fue el ministerio de William Branham? Era el Espíritu Santo. Cristo. Él dijo, 

Cristo. Él dijo que el mensajero de esta edad es el Señor Jesucristo. Hermano 

Branham era simplemente una vasija. Solo un vaso. Uds. y yo somos solo un 

recipiente. Pero él está haciéndolo, miren. Y así, Él es la Resurrección. Él es la 

Vida. Así que ya comenzó Su resurrección porque Él descendió y actuó a través 

de William Branham. Y Él hizo todas estas cosas. Y vemos todas estas cosas 

que han sucedido, 81 de las 86 señales, y vamos por la escalera mecánica, lo 

está haciendo Ni siquiera tenemos que caminar. Solo estamos en la jornada, y Él 

nos llevará a ello. 
 

El Hermano Branham solía decir: "Si el Señor Jesús resucitado está aquí, hará 

lo mismo que hizo en aquel entonces".  
 

Y luego él fue a la mujer en el pozo, así como lo que Dios les habló a Abram y 

Sara, dándole la espalda a la mujer en la tienda. 
 

Y luego Él le dijo los secretos y el deseo de su corazón. Y la gente no captaba. 

Es la misma cosa que Dios hizo a Sara. Antes de que ella tuviera el cambio.  
 

Así que Dios usa a un hombre. Él es su hermano. Por lo tanto, Ella, la novia no 

puede hacer nada a menos lo que Él quiere que ella haga, y luego lo hace Él 

mismo. 
 

El Hermano Branham dijo en su sermón La Palabra Hablada Es La Simiente 

Original 62-0318E P:175 Note qué armonía entre Dios y Cristo. Jesús nunca 

hizo nada hasta que primero el Padre no se lo mostraba. Armonía entre Dios 

y Cristo ¿Ve? (Juan 5:19) De la misma manera será la Novia. Él le muestra a 

Ella Su Palabra de Vida (Él se la muestra a Ella). Ella la recibe y nunca la duda. 

Nada puede dañarla, ni aún la muerte; porque si la Simiente es plantada, el agua 

la levantará de nuevo. Amén. (Yo tengo un gran “Aleluya”) Aquí está el secreto: 

la Palabra y la mente de Cristo están en la Novia para saber lo que Él quiere 

que sea hecho con la Palabra y Ella lo hace en Su Nombre. Ella tiene el ASI 

DICE EL SEÑOR. Entonces eso es vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta 

que crezca y cumpla Su propósito. Ellos hacen solamente Su voluntad. 

(Amén, yo creeré eso). Nadie puede persuadirlos a que obren diferente. O 
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ellos tienen el ASI DICE EL SEÑOR o se quedan callados. Entonces ellos 

harán las obras de Dios. Porque es Él Mismo en ellos, continuando Su 

Palabra para cumplirla cabalmente como Él hizo en Su día. Él no hizo todas 

las cosas cuando Él estuvo aquí, porque todavía no era el tiempo. 
 

Bueno, ellos no vienen con cosas como los 2 Señores, o Dos almas, o 7 truenos 

o lo que sea, ellos simplemente dicen lo que Él dijo. Uds. saben, él dijo: Los 7 

Truenos están contenidos en los sellos. Así que yo no tengo que pensar en eso 

porque él lo dijo, ¿Correcto? Así que yo no tengo que pensar sobre eso: El Señor 

dijo a mi Señor. Yo sé que hay un solo Señor. Entonces, ¿cómo es eso posible? 

Porque Dios entró en su hijo, Uds. saben. Así que Uds. no tienen que dar el 

mensaje, más, o alguna gran revelación. Como me dijo un ministro, es un 

hermano. Ha estado en este mensaje durante muchos años. Y él dijo, pues Uds. 

saben, mi predicador, nos dijo: yo les voy a predicar lo que el Hermano Branham 

no predicó. Bueno, ¿por qué nos importaría eso? Eso no nos va a perfeccionar. 

Lo que trajo el Hermano Branham fue para la perfección, y fue dado a un 

ministerio quíntuple que lo desglosó para ser perfeccionado por él. Así que no 

estoy interesado. Mi defensa ante el trono blanco es: Oigan, yo solo dije lo que 

él dijo, y los llevé a las Escrituras. Así que, si me equivoco, lo siento. Pero lo 

dijiste, y la escritura lo dijo. Otros profetas lo dijeron. Así que tiene que ser 

correcto. Y Ud. es una especie de persona irritable o lo que sea. ¿Entonces qué? 

Esa es mi personalidad. Uds. saben. No tiene nada que ver con lo que yo creo. 

Bueno, Uds. tienen que sacar sus ojos de la carne y poner sus ojos en: ¿Qué es 

lo que él realmente cree? ¿Él está correcto? Sí, él está correcto. Él está correcto. 

Entonces, dejen el cuerpo en paz porque ¿saben qué? No tendré esos pecadillos 

cuando pasemos la eternidad juntos. Yo voy a estar bien. Y Uds. estarán bien. 

No nos interesa lo que tengan que decir. Me interesa si se hace frente a un 

profeta. Estoy interesado en eso. 
 

Pero si Uds. tienen algo que decir, como que el Hermano Branham fue un 

mentiroso porque, Uds. saben, él dijo 77 y setecientos. Bueno, denme Uds. un 

respiro. Él fue también un ser humano. Pero el profeta se disculpó por ello 

muchas veces y él todavía lo menciona. Oh, bueno, un hombre escribió un libro. 

Dijo que el Hermano Branham estaba equivocado en estos 23 lugares y voy a 

corregir el error. Bueno, ¿quién es Ud. para corregirlo? Lo siento, solo cierre su 

boca grande. Uds. saben, él es un adúltero de todos modos, así que ¿por qué 

debería siquiera escucharlo? Uds. saben, estoy hablando de algo en el 

extranjero. Pero Uds. saben, él escribió este libro y dijo: Hermano, él cometió 23 

errores. Pues, él no cometió 23 errores. Ud. No entendió 23 veces, por lo menos 

23 veces. Y ahora, porque Ud. está corrigiendo a un profeta vindicado, Ud. no 
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entiende. Escuche, si Dios le dice que vaya a hacer algo, entonces obedézcale, 

humíllese, obedézcale. Luego Ud. puede esperar que Dios haga lo que le dijo. Y 

si no sucede, entonces no lo ha escuchado correctamente. Y si no la escuchó, 

ese es su problema, muy bien. Pero si Dios lo dice, Dios lo hará. ¿Y quién es 

Ud.? Es solo un vaso. Tal vez ninguno de nosotros fuimos testigos cuando el 

Hermano Branham vivía. Y, sin embargo, vimos a Dios hacer cosas que eran 

reales, que eran genuinas. No, no lo estaba haciendo William Branham. 

Absolutamente no. Él dijo: Mi mayor enemigo soy yo mismo. Y nuestro mayor 

enemigo somos nosotros mismos. Porque tenemos que aprender a escuchar esa 

vocecita apacible. 
 

Pregunta Nº 3) De su sermón Perseverancia 62-0608 P:94. Ahora, yo creo que 

hay una Iglesia llegando a esa perfección, ese ministerio de perfección, donde 

los oficios, donde los apóstoles, los profetas, los maestros, los pastores, los 

evangelistas para la perfección de la Iglesia, esos pastores, y maestros, y 

los demás, estarán tan de acuerdo con la Palabra [esa es la clave allí misma. 

Entonces con la palabra] hasta que toda la cosa obrará para la Venida del 

Señor. Yo creo eso, y yo creo que nos estamos acercando a ese tiempo ahora 

mismo. Yo creo que es así. 
 

Pregunta No 3: ¿Significaría esto que "el ministerio de perfección" en esta 

edad, la cual es el ministerio del Señor, tendrá que lidiar también con el ministerio 

quíntuple?  
 

Respuesta Nº 3: Sí, eso es lo que él dijo. Ahora Uds. recuerden que somos 

perfeccionados por la Sangre, pero esta perfección de la que está hablando es 

para la maduración de la iglesia. Prepararlo para su adopción o cambio del 

cuerpo.  
 

Efesios 4:4 nos dice. Hay un solo un cuerpo, y un Espíritu, como fuisteis también 

llamados en una misma esperanza de vuestra vocación; 5 un Señor, una fe, un 

bautismo,  
 

Efesios 4:4 nos dice. cuerpo y un solo Espíritu, así como sois llamados en una 

sola esperanza de vuestro llamamiento; 5 Un Señor, una fe, un bautismo, 

Entonces, si se dice que hay dos leyes, entonces se está diciendo algo contrario 

a las Escrituras, porque Pablo lo dijo y Branham lo dijo. Y Jesús lo dijo. Y Moisés 

dijo: He aquí, oh Israel, el Señor, tu Dios es Un Señor. Ese es el primero de todos 

nuestros mandamientos. 6 un Dios y Padre de todos, el cual es sobre todos, y 

por todos, y en todos. 7 Pero a cada uno de nosotros fue dada la gracia conforme 
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a la medida del don de Cristo. 8 Por lo cual dice: Subiendo a lo alto, llevó cautiva 

la cautividad, Y dio dones a los hombres. 9 Y eso de que subió, ¿qué es, sino 

que también había descendido primero a las partes más bajas de la tierra? 10 El 

que descendió, es el mismo que también subió por encima de todos los cielos 

para llenarlo todo. 11 Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; 

a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12 a fin de perfeccionar a los 

santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, 13 

hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de 

Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo; 14 

para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento 

de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia 

las artimañas del error, 15 sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en 

todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo, 16 de quien todo el cuerpo, bien 

concertado y unido entre sí por todas las coyunturas que se ayudan mutuamente, 

según la actividad propia de cada miembro, recibe su crecimiento para ir 

edificándose en amor. 
 

Entonces, aunque somos perfeccionados para siempre por la Sangre del 

Cordero, Dios ha vestido a la Novia usando cinco dones que ha colocado en la 

iglesia para vestirla con Su Palabra, preparándola. Ayudando a llevarla a la 

madurez. Ahora, se podría decir que ese era el trabajo de Malaquías 4 vestir la 

Novia. Uds. dicen, que el Hermano Branham iba a vestir a la novia. Uds. no 

entienden la escritura. El profeta de Dios nos ha dado la palabra, y la entregó a 

un ministerio quíntuple que es enseñado fielmente, y ellos están usando la misma 

palabra para vestirnos. Depende del ministerio quíntuple vestir al pueblo. La 

Novia tuvo un hombre sobre todos ellos, pero una gran cantidad de personas 

para vestirla con las túnicas que fue dado por aquel. Mucha gente quiere ponerlo 

todo en uno, a los hombros de Un hombre, pero ese no es el ejemplo que nos da 

la Biblia. Él podría haber estado sobre todo el grupo de (Vírgenes), pero esta 

Novia es una Novia de muchos miembros. Y hay cinco oficios en las que está 

vestida. 
 

Tito 2:10 no defraudando, (Defraude significa retener, retener la verdad y nos 

dice que no lo hagamos así) sino mostrándose (o manifestar) fieles (Esto 

significa que se está en constancia profesando, Uds. son un tirador directo y no 

se comprometerán con nadie) en todo, (¿quiénes son ellos? Son a Aquellos de 

los que se está hablando) para que en todo adornen (sean vestidos) la doctrina 

de Dios nuestro Salvador.  
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Y 2 Juan 90 nos dice y no persevera en la doctrina de Cristo, no tiene a Dios; 

Y eso no es diferente de lo que dijo el apóstol Pablo: "Si no tienen a Cristo, no 

son de Él." 
 

En otras palabras, Uds. están vestidos con la palabra. Vestidos con la doctrina 

de la Palabra.  
 

Pregunta Nº 4: Vistiéndose De Toda La Armadura De Dios 62-0607 P:76 

Ahora, Dios fortifica Su ejército, ¿con qué? Con El mismo, en forma de 

profetas, apóstoles, maestros, pastores. ¿Qué hizo? ¿Qué estaba haciendo 

Dios? Escuchen, ¿nunca se han puesto a pensar qué son esos oficios de la 

iglesia? ¡Es el vestuario de Dios, el vestuario de adentro! Un apóstol, un profeta, 

un vidente. Prevé, aun antes que Satanás llegue allí, Él ya lo dijo. ¿Qué es? ¡Dios 

vestido en Su Iglesia! ¡Estos oficios son el vestuario de Dios! Cuando Uds. 

ven esos oficios: pastores, maestros, evangelistas, ¿qué es eso? Ese es el 

vestuario de Dios, la Presencia de Dios, el Espíritu de Dios y está obrando 

a través del hombre.  
 

Pregunta Nº 4: Sin ningún fanatismo, ¿podemos decir que Su Espíritu será 

totalmente identificado en el ministerio quíntuple en estos últimos días? Aunque 

muchos hoy en día están negando esos dones, ¡como si fueran colocados en la 

iglesia por Dios mismo!  
 

Respuesta No 4: Bueno, en realidad Dios se identificó con un hombre, pero 

nosotros nos identificamos con Él diciendo lo que él dijo, y por lo tanto preparando 

a su pueblo. Yo puedo mostrarles dónde Dios los puso en Su Biblia y tienen una 

cláusula, "hasta que todos lleguemos a la Unidad de la Fe". Ahora, Uds. díganme 

¿quién está en la unidad de la Fe hoy? Entonces, si Dios los puso allí, ¿cuándo 

él los sacó? 
 

En otras palabras, cuando la gente dice que no existe el Ministerio Quíntuple, 

porque tenemos un profeta. “No necesitamos un ministerio quíntuple”. Son 

mentirosos. Son absolutamente mentirosos. La maldición está sobre ellos porque 

Pablo dijo: “Si Uds. dicen algo que yo no dije, sea maldito”. Así que yo prefiero 

no intentar hacer eso. Porque, en realidad, cuando se saca el ministerio 

quíntuple, su nombre es quitado del libro de la vida. Y entonces, aquellas 

personas que añaden falsas doctrinas a lo que enseñó el profeta, les llega la 

tribulación. Entonces, yo preferiría estar sentado en un lugar donde solo decimos 

lo que él dijo. 
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Habla A Este Monte 57-1215 E-31 La Biblia dice que hay cinco oficios en la 

Iglesia que son ordenados por Dios y los puso en la iglesia— titulares. Primero 

apóstoles, profetas, maestros, evangelistas, pastores. Ellos son pre 

ordenados por Dios, por predestinación, por previo conocimiento. Él lo vio, 

colocados en la iglesia para cada edad.  
 

Él los ha colocado en la iglesia porque la gente simplemente no puede 

comprender lo que la Palabra enseña, entonces él ordena estos dones para 

desglosar la palabra para que el pueblo pueda entenderla.  
 

E-61 Como El Águila Agita Su Nidada 59-0815 Él manda Su Palabra. Si Ud. 

no logra creer Su Palabra, entonces Él pone en la Iglesia cinco diferentes 

oficios. Primero, apóstoles, profetas, maestros, pastores, evangelistas. Son 

para perfeccionar la Iglesia. Y en cada cuerpo local, Él pone nueve diferentes 

dones en el cuerpo local. Esos son dones que van de uno a otro. Pero estos son 

ordenados y predestinados por Dios. Dones y llamamientos son sin 

arrepentimiento. ¿Sabían eso? Claro que lo son. Ahora, entonces Dios los 

coloca en la Iglesia.  
 

 Ahora él dijo. Pablo lo dijo. Él está diciendo lo mismo. Pablo dijo que Dios los 

pone en la iglesia. Bueno. Entonces, ¿quiénes somos nosotros para sacarlos? 
 

 E-3 La Manera Provista Por Dios Para Sanidad 54-0719.1A Vean, dones y 

llamamientos son sin arrepentimiento. Esas cosas son dadas primeramente 

por Dios. Esos oficios son puestos en la iglesia por Dios. Y en mi opinión, 

ahí es donde muchos de este día han cometido un error. Cuando decimos: 

“Ahora, iré y buscaré a Dios para que me haga esto, aquello”. Usted no puede 

hacer eso, ¿ven? Usted es lo que es por gracia, nada que Ud. pueda hacer por 

sí mismo. Dios da. Dios ha puesto en la iglesia apóstoles, maestros, profetas. 

¿Es correcto eso? Dios ha puesto en la iglesia para la perfección… Entonces 

no que el obispo lo ha puesto, o el anciano lo ha puesto, o alguien más, sino que 

Dios lo ha puesto. Y ellos son… Ha puesto esos oficios en la iglesia. 
 

Una vez yo le dije a una mujer en el trabajo, ella deseaba saber cómo ella pudiera 

ascender. Yo le dije: Bueno, cuando Ud. piense como un comprador antiguo y 

piense como un gerente, actúe como un gerente. Hable como un gerente. Se 

vista como un gerente. Y haga el trabajo de un gerente. Yo le dije que sería 

ascendido solo porque ya lo es. Pero le dije, pero cuando se sienta en la fuente 

de agua y chismea todo el día, le dije, no lo va a lograr como gerente. Tiene que 

dejar eso. Tiene que empezar a actuar como un gerente, pensar como un 

gerente, hablar como un gerente, y todas esas cosas son gerentes. Y luego, si 
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camina como un pato, habla como un pato, y grazna, y todo lo demás, es un pato, 

bien. Así que no se trata de que alguien más le ponga ahí. 
 

E-84 A Él Oíd 58-0301.2E Ahora, amigos, hay cinco oficios en la iglesia: 

profetas o evangelistas, pastores, maestros y apóstoles o misioneros, cualquiera 

de los dos quieras llamarlo, ambos la misma palabra. Dios puso esto en la 

iglesia para el perfeccionamiento de la iglesia.  
 

E-102 Perseverante 62-0729 Yo ruego que estos hombres de Dios, Tus siervos 

que... Se tiene cinco oficios en la Iglesia. Tu dijiste que has ordenado en el 

Iglesia, primero: apóstoles, luego profetas, maestros, pastores y evangelistas. 

Dios, Tú los pones en la Iglesia. Tal vez no puedan profetizar y decir cosas. Tal 

vez no tienen discernimiento. Pero son hombres que son maestros y 

pastores.  
 

En otras palabras, cada uno de ellos en el ministerio quíntuple predica de cierta 

manera, si es pastor, predica de cierta manera. Si es un apóstol, predica de cierta 

manera. Si es maestro, predica de cierta manera. Si es un evangelista, Uds. 

saben, los evangelistas son realmente ardientes. Pero están predicando el 

mismo evangelio si son un verdadero ministerio quíntuple. Es solo la forma en 

que ellos lo hacen, que tiene un tamaño diferente, suena diferente. 
 

54 Preguntas Y Respuestas 64-0823.2E Hay cinco oficios elegidos por Dios. 

“Porque Dios puso en la Iglesia, apóstoles, profetas, maestros, pastores, 

evangelistas”. Dios hizo eso. El hombre tiene diáconos y demás, y todo lo 

demás, pero ¿ven Uds.?, pero Dios puso en la Iglesia para la perfección de la 

Iglesia, no la puede separar. 
 

[Así que ni siquiera lo intenten. Dios lo hizo.] 
 

E-52 Sediento De Vida 60-0304 La gente dice: “Yo puedo quedarme en casa 

y ser tan buen Cristiano como yo puedo ser en la iglesia”. ¡Ud. no puede! 

La Biblia dice: “No dejando de congregarnos... y tanto más, cuanto veis que 

el tiempo se acerca”. [El Hermano Branham parafrasea He. 10:25–Trad.]. Si Ud. 

es un Cristiano, Ud. anhela ir adonde están otros Cristianos, y tener 

compañerismo con otros Cristianos. Así que Ud. no puede mantenerse alejado 

de la iglesia y vivir la misma vida. Ud.–Ud. no puede hacerlo, porque es 

como: “Yo–yo–yo–yo estoy hambriento pero nunca iré a una mesa. Yo sólo... Yo 

nunca comeré. Yo sólo... Yo no voy a hacerlo”. ¿Ven? Ud. tiene que ir y 

alimentarse en la Palabra de Dios, y tener compañerismo uno con el otro. 

Nos necesitamos unos a los otros–otros, más ahorita, que alguna vez nos 

hayamos necesitado unos a los otros, ahorita. Cuando Ud. mismo se aparta del 
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resto de ellos haciéndose Ud. mismo sólo un poquito diferente, Ud. no 

quiere asociarse con ellos porque ellos creen esto, y no quiere asociarse 

con eso, Ud. está metiéndose en terrenos peligrosos allí mismo, 

manteniéndose alejado de su iglesia. Encuentre una de su elección, y 

permanezca allí y sea un hermano Cristiano con todos ellos. Esa es la 

manera de ser un real Cristiano. Entonces tenemos compañerismo, protección; 

la gente lo ama a Ud. y ora por Ud. 
 

El Hermano Branham y su familia iban a la iglesia en Tucson un domingo. Y el 

próximo domingo el Hermano Branham dijo: Vamos, es hora de ir a la iglesia. Y 

Billy Paul se enreda y dice: Yo no voy. Y el Hermano Branham dijo: ¿Por qué no 

vas a ir? Él dijo: Porque no dijeron nada de ti. Ellos ni siquiera te reconocieron. Y 

el Hermano Branham dijo: Yo no voy allí para ser reconocido. Voy allí para adorar. 

Ahora prepárense para la iglesia. Entonces, el Hermano Branham se preparó. 

¿Por qué el resto de ellos no lo hacen hoy? Yo no sé. Simplemente ellos no creen 

lo que dijo el profeta. 
 

Identificación p 3 64-0216 Si Ud. no tiene una iglesia, Ud. debe tenerla; ¿ve?, 

porque Ud. morirá, espiritualmente, Ud. simplemente se irá apagando. Y si 

Ud. no tiene una iglesia, por qué no va a ellos y habla con ellos, ellos estarían 

contentos en ayudarles. Ellos son—ellos son—ellos son hermanos en Cristo, y 

ellos… ellos estarían contentos de ayudarles. ¿No es correcto eso, hermanos? 

[Los ministros dicen: “Correcto”—Ed.] Estarían muy contentos en ayudarles, y de 

ayudarles a continuar, harían cualquier cosa que ellos puedan por Uds. Son 

buenos hombres, fieles, alguien que velará por su alma y cuidará de Uds. 

Hagan eso. 
 

E-7 Bálsamo En Galaad 59-0707 Ahora, ¿hay cinco oficios que Dios puso en 

la Iglesia? hay nueve dones espirituales que acompañan a estos oficios y a todos 

los miembros del Cuerpo. Los primeros son apóstoles, los cuales son misioneros. 

La palabra “apóstol” significa “uno que es enviado.” La palabra “misionero” 

significa “uno que es enviado,” el mismo significado. Apóstoles, profetas, 

maestros, pastores, evangelistas, estos ministerios son puestos por Dios en 

la Iglesia. Todos ellos operan en la iglesia, o deberían de hacerlo.  
 

[Fíjense la Palabra: “o deberían de hacerlo”. Así que esas personas que dicen 

que no lo necesitamos, lo siento, pero ellos necesitan el Espíritu Santo. Porque 

si Uds. tienen el Espíritu Santo, Uds. creerán todas las cosas, ¿correcto?  
 

[Pero ellos no lo hacen. Bueno. Uds. saben, gente, yo sé que se van a burlar por 

decir, bueno, Ud. está diciendo que la gente no tiene el Espíritu Santo. Sí, estoy 
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diciendo que ellos no tienen el Espíritu Santo. Porque si ellos tuvieran el Espíritu 

Santo, no contradirían al profeta. Ellos no contradirían al apóstol Pablo. 

¿Correcto?] 
 

 Nosotros no podemos hacer a un lado uno y decir que hay maestros sin 

decir que hay evangelistas. Nosotros no podemos decir que hay 

evangelistas sin decir que hay apóstoles. No podemos decir que hay 

apóstoles sin admitir que hay profetas. 
 

[Oh, vean, todos ellos creen que José es un profeta, pero ellos no creen que hay 

cinco en el ministerio quíntuple. Solo creen que hay un oficio. Y vean, muchos de 

ellos dicen: Bueno, solo hay un profeta, y ese es Joseph Branham. Ahora, 

algunos de ellos dirán: “Y él en realidad tiene el doble de un gran ministerio que 

el de William Branham”. Pero eso es tan absurdo que ni siquiera tiene ningún 

sentido. Pero, de todos modos, Joseph no dirá eso él mismo. Pero él dirá que es 

un ministro quíntuple. Él es un profeta. Pero ellos no creen que haya pastor y 

maestros y evangelistas, lo que sea. Bueno, de todos modos, hay pastores, y 

hay profetas, y hay evangelistas, y hay maestros, y hay apóstoles.] 
 

 Todos ellos son para la perfección [edificación] del Cuerpo de Cristo. El 

Señor me da visiones. Estas cosas comenzaron cuando yo era un pequeño 

bebé. Yo no creo que el hombre pueda llamar al hombre y que sea un 

ministro exitoso. Yo creo que los dones y llamamientos son sin arrepentimiento, 

que Dios en su Previo Conocimiento pre ordenó a Sus ministros para el 

Evangelio, y los dones en la Iglesia.  
 

[Así que él dijo: “No puede ser puesto allí en el ministerio quíntuple por un 

hombre. Tiene que ser puesto por Dios.] 
 

156-2 La Edad De La Iglesia De Esmirna En cada edad tenemos exactamente 

la misma norma. Por eso es que la luz viene a través de algún mensajero dado 

por Dios en un cierto lugar, y luego de aquel mensajero la luz se difunde por 

medio del ministerio de otros que han sido fielmente instruidos. Pero, desde 

luego, todos aquellos que salen no siempre comprenden cuán necesario es decir 

SOLAMENTE lo que el mensajero ha dicho. Recuerde: Pablo advirtió a la gente 

que dijera solamente lo que él dijo:  
 

I Corintios 14:37 Si alguno piensa que es profeta o espiritual, que reconozca 

que las cosas que os escribo son los MANDAMIENTOS DEL SEÑOR. ¿Qué? 

¿Salió la Palabra de Dios de ti? ¿O vino sólo a ti?  
 

Le agregan aquí o le quitan allá, y dentro de poco tiempo el Mensaje ya no es 

puro y el avivamiento se muere. Cuánto cuidado debemos tener de oír una Voz, 

porque el Espíritu solamente tiene UNA Voz, la cual es la Voz de Dios. Pablo les 
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advirtió que dijeran lo que él dijo, como también lo hizo Pedro. Él les advirtió que 

ni AUN EL (PABLO) podía cambiar una sola palabra de lo que había dado por 

revelación. Oh, ¡cuán importante es oír la Voz de Dios por medio de Sus 

mensajeros, y luego decir lo que les ha sido dado a ellos para decir a las iglesias! 
 

[Ahora fíjense, Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo, que no jugaran con lo 

que él dijo, que no leyeran, que no sacaran su Biblia. “Y ahora vamos a leer de 

Pablo y de Pedro”. Y digan lo que él dijo, Dilo, dilo, dilo. Les advirtió que incluso 

él, Pablo, no podía cambiar ni una palabra de lo que le había sido dado por 

revelación. ¡Oh! cuán importante es escuchar la voz de Dios que el camino de 

sus mensajeros, y luego decir, no jugar, decir lo que se les ha dado para decir a 

la Iglesia.] 
 

Pregunta Nº 5: LIBRO EDADES DE LA IGLESIA – LA EDAD DE LA IGLESIA 

DE ESMIRNA 48 Aquellos que están en la Novia hacen solamente Su Voluntad; 

nadie puede hacer que procedan de otra manera. Si no tienen un ASI DICE EL 

SEÑOR, se quedan callados. Saben que tiene que ser Dios en ellos haciendo 

las obras, cumpliendo Su propia Palabra. El no completó toda Su obra cuando 

estuvo aquí en Su ministerio terrenal, así que ahora obra en y por medio de la 

Novia. Ella sabe eso, porque no era el tiempo para hacer ciertas cosas que ahora 

Él tiene que hacer; pero El ahora a través de la Novia dará cumplimiento a 

esa obra que dejó para este tiempo en particular. 
 

Pregunta Nº 5: ¿De qué obra está hablando en esta cita y qué quiere decir con 

"Tiempo en particular"? 
 

Respuesta No 5: Primero permítanme decir lo que la novia no hará, ellos no 

harán la señal del Mesías que es discernir y decirles los secretos de su corazón. 

Eso es sólo para Sus profetas. Y Él tampoco hizo eso con cada profeta, sino sólo 

con un grupo selecto de profetas.  
 

Pero, ¿qué quiere decir con tiempo en particular? Ahora mismo, esta vez. Hará 

lo siguiente:  
 

De Su sermón, Señores, Quisiéramos Ver A Jesús 57-0226 P:21 William 

Branham nos dice la razón por la cual Juan 14:12 es para todos, y para qué 

sirve. "Pero ahora, mientras Él está obrando con Su iglesia en la forma del 

Espíritu… Entonces si Su Espíritu está con nosotros, Él actuará exactamente 

igual como Él actuó cuando estuvo aquí en la tierra. Lo hará actuar a Ud. de la 

misma manera, porque ya no es el espíritu suyo; es Su Espíritu en usted, el 

Espíritu de Cristo en usted. “Las cosas que Yo hago… El que en Mi cree (San 

Juan 14:12), las obras que Yo hago, vosotros también las haréis”,  
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[Entonces, si la novia hoy no está haciendo las obras de Cristo, entonces yo diría 

que Cristo no está en la novia. O sea, no en esa novia que se llama novia, sino 

que Él está en alguien. ¿Correcto? Porque alguien está haciendo las obras de 

Dios.] 
 

¿ven? Nosotros haremos las mismas obras, pensaremos los mismos 

pensamientos, viviremos la misma clase de vida. 
 

[¿No es vivir las obras del Espíritu Santo? Absolutamente, seguro que es la forma 

en que Uds. viven. Eso es Dios viviendo en Uds. haciendo el querer y el hacer. 

¿Ven? Eso es Él haciéndolo. No son Uds. es Él. Es por eso que yo no puedo 

entender cómo la gente puede pensar en términos de: “Bueno, soy tan buen 

cristiano”. No Uds. no lo son. Su justicia son trapos de inmundicia. Y yo no quiero 

ser gráfico con eso, pero lo es.] 
 

 Si el Espíritu de Dios está en Uds. los hará vivir igual a Cristo, semejantes 

a Cristo. Entonces Uds. llegan a ser una epístola escrita, leída de todos los 

hombres, Cristo en vosotros, reflejando Su Luz a partir de Uds. así como 

Cristo estaba en Cristo reconciliando Consigo al mundo, y reflejando a Dios 

desde Su propio cuerpo. Ningún hombre ha visto a Dios en ningún tiempo, sino 

que el Unigénito Hijo del Padre lo ha declarado. Dios estaba en Cristo. Y la actitud 

que estaba en Cristo, era la actitud de Dios, porque los dos obraban juntos, el 

Espíritu y la carne unidos. 
 

Uds. ven, Su misma Vida en Uds. es Su misma Naturaleza. Si Su Naturaleza está 

viviendo su Vida, entonces Uds. harán lo que Él hizo. No hay forma de evitarlo.  
 

1963-0728 Cristo Es El Misterio De Dios Revelado (86-1) Y luego la Palabra 

baja, entrando al Cuerpo, desde la Cabeza. ¿Qué es? Esta misma Palabra. A 

Ella nada le puede ser agregado ni quitado. Así que esa misma Palabra se 

mueve de la Cabeza, a medida que el día se acerca, al Cuerpo, bajando al 

Cuerpo, vindicando que son Uno; son Esposo y Esposa. Ellos son carne de 

Su carne, Palabra de Su Palabra; Vida de Su Vida, Espíritu de Su Espíritu. 

¿Ven? ¡Amén! Y ¿cómo lo sabe uno? Porque produce el mismo testimonio, 

el mismo fruto, la misma Palabra. ¿Ven? Manifiesta a Cristo; ¡la misma Vida, 

el mismo Dios, el mismo Espíritu, la misma Palabra, el mismo Libro! ¡Amén! 

Las mismas señales, “Las obras que Yo hago, también vosotros las haréis”. 

¡Oh, aleluya! ¡Vaya! 
 

[Entonces, si Uds. están viviendo como Él, hablando como Él, pensando como 

Él, están haciendo las obras de Cristo. Uds. no tienen que hacer grandes 
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milagros. Uds. saben, la gente piensa que tiene que hacer: "Oh, tengo que 

detener las tormentas", y todo eso. Y no tienen que hacerlo. Simplemente viva 

como Él, hable como Él, actúe como Él. ¿Y saben qué? Las obras seguirán.] 
 

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado - 63-0728-138 Dicen: “Nosotros 

recibimos el Espíritu Santo cuando creímos”. Pero la Biblia dice: “¿Habéis 

recibido el Espíritu Santo desde que creísteis?”. Allí está la diferencia. ¿Ven? Eso 

es correcto. ¿Ven? Y ellos dicen: “Nosotros somos la Iglesia Católica. Nosotros 

comenzamos desde el principio. Nosotros hicimos esto”. Los metodistas dicen: 

“Nosotros estamos fundamentados sobre la Biblia”. Jesús dijo: “Estas señales 

seguirán a los que creen”. Y hoy ¿dónde está eso? Ajá. ¿Ven? Seguro. “Las 

obras que Yo hago también vosotros las haréis”, toda criatura, toda persona 

que cree en Él. Hoy ¿dónde está eso? Ésas son Sus Palabras. “Cielos y tierra 

pasarán, pero Mi Palabra nunca fallará”. Hoy mismo, ¿dónde está eso? ¿Ven? 

¡Oh, eso sencillamente lo demuestra! ¿Qué es? Es una condición híbrida.  
 

¿Ven?, cuando él dice: “¿Dónde está?” Nosotros empezaremos a buscar en la 

vida y ven, miren, yo hubiera tenido un accidente, pero Dios me salvó. Yo hubiera 

hecho esto, pero Dios hizo esto. Fui al centro comercial y Dios me habló y me 

dijo, ¿por qué no vas por allí? Fui allí y había una gran venta. Correcto. Ahora 

Uds. dicen, bueno, ese no es Dios. Sí, lo es. Sí, lo es. El Hermano Branham abrió 

su puerta, y tres hojitas giraban. Y miró eso, se quitó el sombrero y lo trató bien. 

Él lo tomó con respeto y dijo: Eso puede ser Dios, muy bien, o: Eso es Dios. Uds. 

tienen que empezar a mirar como Dios mira. 
 

Noten nuevamente que dice, "toda persona" y después de mencionar Juan 

14:12 entonces hace la pregunta, "¿dónde está eso?" Se supone que debe 

estar en la iglesia, así que "¿dónde está eso? Por lo tanto, se supone que está 

en la iglesia, entonces, ¿dónde está, y qué ha impedido que se manifieste 

abiertamente como él anhelaba verlo? 
 

[Es por eso que digo que deberían mantener un registro. Honestamente, 

deberían llevar un diario. Y cuando Dios actúe en su vida por usted, deberían 

escribirlo. Y se sorprenderían cuántas veces Dios ha intercedido en su propia 

vida, y Él hizo cosas por usted, y Ud. simplemente lo acompañó. Como el viejo 

proverbio, Uds. saben, Las huellas en las arenas del tiempo. La persona 

caminaba de la mano con Jesús, y dijeron, pero durante los tiempos difíciles solo 

había un par de huellas. Él dijo: ¿Por qué es eso? Él dijo, porque ese era Yo 

llevándoles. Muy bien. 
 

Y finalmente, él dijo en su sermón "Preguntas Y Respuestas" 172 88b. 

"Hermano Branham, ... ¿Puede cualquier hombre hacerlas obras de Cristo, 
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si él no fuera el Cristo? Eso es lo que es, " ¿Si él no fuera el Cristo?” Claro. 

Tomemos San Juan, Sólo un minuto. San Juan el capítulo 14 yo quiero que 

vean esto, ahora, si ustedes pueden captar bien rápido, San Juan 14:12, yo creo 

que es eso. Vamos a hacerlo bien rápido, y veremos lo que Jesús dice acerca de 

esto. Muy bien, "De cierto, de cierto os digo, Él que en mi”, “sea quien sea", "El 

que en mí cree, las obras que yo hago, él las hará también." Cualquier hombre, 

El hombre mismo no puede ser Cristo, pero las obras de Cristo seguirán cada 

creyente. ¿Ven? Él hará las obras de Cristo en cualquier hombre. "El que en 

mí cree, las obras que yo hago, él las hará." No, “Yo lo haré", "él las hará, él 

las, "no," yo.” “Sino él en mí cree y ha confesado su fe en mí, y ha muerto a sí 

mismo y Mi Espíritu mora en él y él llega a ser una parte de mí." Ahora eso no 

lo hace a él Cristo. Le hace parte de Cristo con el resto de la Iglesia. Correcto. 

Él no es Cristo, porque eso sería anti-Cristo, ven. Él sería alejado de Cristo. Pero 

él puede ser, hacer las obras de Cristo, cualquier creyente. Muy bien. 
 

[Ahora, si Ud. cree que Dios sólo puede hacer las obras de Cristo en el Hermano 

Branham. Entonces lo que Ud. está diciendo es que no tiene el Espíritu Santo, 

no tiene la naturaleza de Cristo, no tiene la vida de Cristo. Usted no dice lo que 

Él dice. No piensa como Su pensamiento. Ven, eso es lo que está diciendo, que 

Su vida sólo puede estar en una persona, y ese es William Branham. Es tan 

estúpido eso. Yo quiero decir, no puedo entender lo estúpido que es eso. Bueno, 

"él" es un pronombre personal y significa singular. No, solo escuchen. Cuando 

Uds. dicen la palabra él, están hablando de un pueblo. Ahora, a veces podría ser 

una persona, pero otras veces podría ser un grupo de personas. Y solo dicen él, 

como de los Estados Unidos. Él, es una persona, pero también puede ser mucha 

gente, muchas lenguas, muchas, Uds. saben, ellos se juntan, como hablando de 

la Iglesia Católica, Ella es la ramera. Ella es la ramera, o de una mujer. ¿Ven? 

Hablando de la iglesia, ¿ven Uds.? Oh, sí, pronombre personal.] 
 

Fíjense que él dice de múltiples maneras que "él" en Juan 14:12 se refiere a (1) 

sea quien sea, y en (2) cualquier hombre y en (3) cada creyente y nuevamente 

en (4) cualquier hombre, y en (5) cualquier creyente, etc. Ahora, esta es la 

explicación de la pregunta concerniente a Juan 14:12 que un profeta de Dios 

vindicado dio. 
 

Y de su sermón, 63-1112 - Señor, Quisiéramos Ver A Jesús 38 El hermano 

Branham dijo: "Ahora, de acuerdo a las Escrituras, nosotros debemos ser “cartas 

leídas”, de Él. La Biblia dice que nosotros somos “cartas leídas”. Y si, esta noche, 

tuviéramos hambre y sed de ver al Señor Jesucristo, nosotros como creyentes 

Cristianos debemos de reflejar Su Vida, de tal manera, que sea Su completa 

representación. Nosotros debemos ser eso. Cada Cristiano debiera 
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representar y reflejar la Vida de Jesucristo. ¿Creen Uds. eso? [La 

congregación dice: “Amén”. Trad.] Y yo creo que cada Cristiano debe estar 

reflejando la Vida de Cristo. Él dijo, en San Juan 14:22: “Él que en Mí cree, las 

obras que Yo hago, también él las hará”. Y entonces nosotros sabemos que eso 

es verdad, que nosotros somos Sus representantes. Y si reclamamos que 

Cristo vive en nosotros, y si Cristo vive en nosotros, entonces debemos de 

hacer como Cristo hizo. Nosotros debemos de reflejar Su Vida". 
 

[Entonces, Ud. no puede ser cristiano y decir: “Él” solo pertenece a William 

Branham.] 
 

Pregunta No 6: Ya Salido El Sol 65-0418M P:41 Así como Cristo fue el Primero 

en levantarse de entre todos los profetas y demás (aunque tipificado en muchos 

lugares), Él fue la Primicia de los que durmieron. En la venida de Cristo con 

respecto a la Novia, que sale de la iglesia, tendrá que haber una Gavilla mecida 

de nuevo en los últimos días. ¡Oh qué cosa! ¡La mecida de la gavilla! Y ¿qué 

fue la gavilla? El primero que llegó a madurez; el primero que probó que en 

verdad era trigo, que probó que era una gavilla. ¡Aleluya! Estoy seguro que Uds. 

pueden ver lo que estoy diciendo. Él fue mecido sobre el pueblo. Y por primera 

vez habrá, para la edad de la Novia, para una resurrección de entre el 

denominacionalismo tenebroso, habrá un Mensaje, en el que la plena madurez 

de la Palabra ha vuelto de nuevo en todo Su Poder, y será mecido sobre el pueblo 

por medio de las mismas señales y maravillas que Él obró allá. 
 

[¿De qué estaba hablando? Él mismo. ¿Cristo en él?] 
 

Pregunta No 6: ¿Se refiere esto a un hombre, o a aquellos que asistirán a la 

madurez en los últimos días?  
 

 [Cuando yo vaya y tome una gavilla mecida de mi tierra, cuando ellos la tomen 

y la prueben para el nivel del agua. Si es 85% o más, entonces cosecharán el 

resto de la cosecha. El resto de la cosecha no es una gavilla mecida. Solo hay el 

que es la gavilla mecida.] 
 

Respuesta No 6: Sí, es William Branham, el ministerio Alfa y la Omega serán los 

mismos.  
 

2 Preguntas Y Respuestas Sobre El Espíritu Santo COD 59-1219 P:29 ... 

Bien, fue cerca del día de la Fiesta de Pentecostés, de la limpieza del santuario, 

el sacrificio del cordero pascual, hasta la venida de Pentecostés, el cual 

constituyó los primeros frutos de la cosecha, el jubileo, el jubileo 

Pentecostés. Y en esos edificios… Yo he estado en esos países. Los países 
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orientales y en los edificios allí, casi no vi que tuvieran escaleras adentro. Las 

escaleras las tenían afuera. Se nos ha dicho, que por fuera del templo, había una 

escalera la cual guiaba a un cuartito que estaba allá en lo alto; Ud. subía, y 

subía y subía, hasta que llegaba a un cuartito que estaba allá arriba, era como 

un cuarto para almacenar que estaba allá arriba en el templo, una especie 

de cuartito, un aposento alto.  
 

Pregunta Nº 7: ¿Significa esto que la mecida de las primicias, serán los santos 

vivientes, será hecha en la tienda?  
 

Respuesta No 7: No necesariamente, yo no iría tan lejos como para decir la 

Novia a menos que se incluya el ministerio de un solo hombre de William 

Branham. Ahora la gavilla mecida definitivamente es Cristo porque Dios no 

cambia. Por lo tanto, fue Cristo en William Branham en esta hora, fue la gavilla 

mecida. Él fue el que tuvo una reunión previa a la resurrección. Él tendrá la 

reunión posterior a la resurrección. Pero siempre usa un hombre, un hombre. 
 

Ahora tenemos preguntas de América del Sur  
 

Pregunta Nº 1. Si el hermano Branham dice: "Mi ministerio es declararlo y que 

Él está aquí", ¿es correcto decir: "Padre nuestro que estás en los cielos”, ¿Como 

el hermano Branham señala que Él está aquí?" 
 

Respuesta Nº 1: No somos católicos, no rezamos, nosotros oramos.  
 

El Raro 64-0614E P:45 Nosotros no rezamos; nosotros oramos". Ella dijo: 

"Nosotros ya no somos Católicos". Ella dijo: "Nosotros creemos como Ud. cree. 

Nosotros queremos que Ud. nos lleve a todos nosotros y nos bautice de la 

manera que Ud. bautiza. Nosotros queremos el Espíritu Santo". 
 

Entonces, supongo que eso lo resume todo, no rezamos, nosotros oramos. En 

otras palabras, no decimos, Padre nuestro que estás en los cielos, santificado 

sea Tu nombre, venga Tu Reino. Decimos, Dios, yo sé que eres mi Padre. No me 

importa dónde estés, pero yo sé que estás aquí. Y yo sé que me estás 

escuchando. Y así vengo en el nombre de Jesús, Tu hijo primogénito. ¿Ven? Ahí 

es donde Ud. ora. No hace rezos. Jesús nos estaba diciendo cómo orar. No dijo 

que se supone que debemos tener una oración llamada "Padre Nuestro". Uds. 

saben, Él estaba reconociendo eso. 
 

Pregunta Nº 2: El hermano Lee Vayle dijo que una vez él pensó que Alfa era 

paralelo a Omega. Pero él dijo: Ahora yo creo que Alfa es igual a Omega. Mi 

pregunta es: Así como Jesús después de su resurrección pasó cuarenta días 

predicando sobre el reino de Dios y realizando milagros, ¿resucitará también el 
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hermano Branham en el tiempo del fin y será el que haga lo mismo en este 

tiempo?  
 

Respuesta No 2: Fue el hermano Branham quien dijo La Obra Maestra el 64-

0705 P:99 El Alfa y el Omega son lo mismo. [No lo llamó paralelo, dijo que son la 

misma cosa.] Él dijo: “Yo Soy Alfa y Omega”. El no dijo nada de entre los dos. 

“Yo Soy Alfa y Omega, el Primero y el Ultimo”. ¡Eso es! El primer ministerio 

y el último ministerio son iguales. El primer Mensaje y el segundo—y el 

último Mensaje son la misma cosa. “Yo soy—Yo estuve en Alfa; Yo estoy en 

Omega”. 
 

Bueno, ¿quién era el profeta de la hora? ¿Adivinen qué? Es el Señor Jesucristo. 

Pero Él obra a través de un hombre. Está trabajando a través de un hombre. 
 

Ahora, ¿qué pasó en Alfa? Jesús tuvo un ministerio antes de la resurrección y un 

ministerio posterior a la resurrección. Así también este ministerio debe ser el 

mismo, un ministerio antes y después de la resurrección o no sería lo mismo.  
 

Pregunta Nº 3: ¿Es Roma la Bestia que se levanta del mar o es el Papa de 

Roma? ¿Es la Bestia que se levanta de la tierra los Estados Unidos o es el líder 

del Concilio Mundial de Iglesias? 
 

Respuesta Nº 3: Entraré en muchos detalles sobre eso la próxima semana 

cuando comencemos nuestra miniserie sobre el Concilio Mundial de Iglesias.  
 

La bestia que se levanta del mar, es Roma. Pero el Vaticano es una ciudad-

estado que está en Roma. Se llama La Iglesia Católica Romana, no La Iglesia 

Católica Vaticana.  
 

La bestia que se levanta de la tierra, es Estados Unidos. Pero a la imagen de la 

bestia se le da poder para gobernar por ella.  
 

Así que Uds. ven, los Estados Unidos es la bestia que se levanta, pero le da 

poder al CMI, Concilio Mundial de Iglesias. 
 

Pregunta Nº 4: Según Apocalipsis 19:20 y Apocalipsis 20:10, ¿son la bestia y 

el falso profeta la misma persona o son dos personas diferentes?  
  

Respuesta Nº 4: Yo creo que será mejor responder a esto con algunas citas. Hay 

muchos, así que solo les daré algunos para ahorrar tiempo. Básicamente, el 

anticristo es Satanás, es un hombre. Y cuando es coronado y rompe el pacto con 

el hombre, ese mismo satanás en un hombre, se convierte en la bestia.  
 

El Cuarto Sello 63-0321 P:73 Ahora, hallamos que Satanás, después de 
haber sido echado del Cielo, se encarna en la bestia. Y ahora él es una 
bestia; anticristo, falso profeta y ahora la bestia. ¡Y le fue dado el nombre 
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de Muerte! ¡Y el infierno le sigue! ¡Completamente, Satanás en su trono! 
¡Oh, qué cosa! En la tierra, él es el representante de Satanás en la tierra, 
que ahora es la cabeza de los reinos del mundo, los mismos reinos que 
ofreció al Señor Jesucristo en Mateo 4. Satanás entonces llega a ser 
completamente un rey. Ahora, esto sucede más adelante. Por ahora él es 
falso profeta. 
 

[¿Por qué es falso profeta? ¿Adivinen qué? ¿Por qué es falso profeta? Bueno, 
es religioso, ¿correcto? Era un falso profeta, porque lo que dice son mentiras. No 
hay una Trinidad. No hay un culto a María. Está enseñando mentiras.] 
 

Más adelante llegará a ser la bestia, cuando rompa su pacto con los judíos. 
 

[Así que no lo veremos porque eso es en medio de la tribulación.] 
 

El Cuarto Sello 63-0321 P:68 Ahora vean, él fue arrojado a la tierra, y se encarna 

como espíritu anticristo llegó a encarnarse en un hombre. Ese hombre 

cambia de una cosa a otra: de espíritu anticristo a falso profeta, y luego la 

bestia entra en él. Es igual a como crece la Iglesia.  
 

[Así que Uds. tienen paralelos, el Espíritu Santo a través de las iglesias, a través 

de la justificación, a través de la santificación. El mismo Espíritu Santo a través 

del Bautismo. Y el Espíritu Santo, el mismo Espíritu Santo ahora encarna a la 

novia en el tiempo del fin. Hace lo mismo, el primer jinete es blanco. Parece 

religioso, pero es una doctrina blasfema llamada Nicolaíta, el hombre sobre la 

gente. En segundo lugar, se convierte en un caballo rojo. En tercer lugar, se 

convierte en un Caballo Negro, que es la muerte. Y finalmente, encarna y se 

convierte en una bestia. BIEN, entonces Uds. tienen al falso profeta, tienen al 

Anticristo, se convierte en falso profeta, y él se convierte en una bestia. Entonces, 

es el mismo satanás en todo momento, el mismo Dios en todo momento.] 
 

Su iglesia fue de-de anticristo a falso profeta, y en la gran edad que está por 

venir, la bestia que se ha de levantar. Así la Iglesia viene de la misma manera, 

a través de justificación, santificación, y el bautismo del Espíritu Santo, lo cual es 

Cristo en la gente. Exactamente. Y él acá tiene el anti-tipo de esto, el…el tipo 

más bien dicho. Allí está él, exactamente. Ese es él. Es echado del Cielo.  
 

El Cuarto Sello 63-0321 P:64 Entonces aquí hallamos su misterio en su estado 

y la iglesia. En la cuarta etapa de su ministerio es llamado la bestia. Primero 

fue llamado el anticristo; luego es llamado el falso profeta; y luego es 

llamado la bestia. Y lo hallamos aquí siendo llamado de bestia. Ahora, quiero 

que noten, eso fue después del cuarto caballo. Y en este cuarto caballo, si notan, 

todos…El primero era blanco; el siguiente era rojo; y el siguiente era negro; y en 

el cuarto estaban representados todos los demás, porque amarillo o pálido es 
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rojo y-y blanco y demás mezclados. ¿Ven? El… Todo-todo estaba mezclado 

en este caballo. ¿Ven? Y así llegó a ser cuatro, o en realidad, los tres en 

uno. Y todo estaba mezclado en esa sola cosa. 
 

Entonces, el Anticristo es la Iglesia Católica. Ha sido la Iglesia Católica hasta el 

final. ¿Y quién dirige la Iglesia Católica? El falso profeta dirige la Iglesia Católica, 

y él es el Anticristo, ¿ven?, y se convertirá en la bestia. Muy bien. Con Dios todos 

somos bautizados en Un Espíritu. Lo mismo es con satanás. Todos ellos son 

bautizados en un solo espíritu. todo es un espíritu. Entonces, Uds. saben, Uds. 

tienen dos espíritus en este mundo, Dios y Satanás. ¿Adivinen qué? Quién nos 

está liderando y quién los está liderando a ellos. Por eso son tan malvados. Por 

eso hay guerras y rumores de guerras, y por eso hay secuestros de niños, 

sacrificios de niños y todo lo demás. Son solo falsa adoración a Moloch, Uds. 

saben. 
 

Pregunta Nº 5: Si la bestia y el falso profeta de Apocalipsis 19:20 son dos 

personas diferentes, (acabo de explicar que es una persona, satanás hasta 

el final, quien encarna al último papa) después del rapto y durante la Gran 

Tribulación, ¿es la bestia (el superhombre de Satanás, Satanás encarnado) el 

último papa de Roma y el falso profeta el líder del Concilio Mundial de Iglesias? 

O lo contrario, ¿la bestia es el líder del Concilio Mundial de Iglesias, y el falso 

profeta es el Papa de Roma? 
 

[Todo lo que Uds. tienen que hacer es leer El Cuarto Sello y tendrán las 

respuestas.] 
 

Respuesta Nº 5: Satanás se encarna al último Papa. Vemos a Dios todo el 

camino y los 4 jinetes en los cuatro caballos de colores son el mismo jinete en 

diferentes manifestaciones, por lo que estamos observando a Satanás desde el 

principio, el Espíritu, luego la doctrina, la manifestación en la iglesia católica hasta 

que finalmente se encarna en el último Papa. Él es coronado y el Edén de 

Satanás está ahora en plena manifestación. Y Dios lo destruye todo. 
 

Oremos. Padre misericordioso, estamos tan agradecidos que no veremos ese 

tiempo, pero lo vemos porque vemos la simiente de eso, pero no veremos la 

manifestación de esa cosa. Pero, de nuevo, ese no es uno de las señales de la 

Parousia. Entonces ni lo pensamos porque la Parousia es para nosotros, porque 

estamos en esta presencia. Así que Padre, solo te agradecemos por estas cosas 

y sabemos que hay cosas para los judíos y cosas para la gente que pasa por 

tribulaciones. No me interesa lo que tengas para ellos, porque no es para mí. 

Sólo me interesa lo que tienes para mí. Y eso es lo que tienes para tu novia. 
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Entonces, Señor, solo te agradecemos por estas cosas y te pedimos que las 

bendigas. En el nombre de Jesús oramos. Amén. 
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